

わらじで歩こう七ヶ宿

8月27日(日)、町の一大イベント「わらじで歩こう七ヶ宿」が開催されました。昨年は台風の影響で中止となりましたが、今年は天候にも恵まれ、盛大に開かれました。本校生徒は8名がボランティア役員として参加し、活躍してくれました。町の皆様方のご指導に感謝申し上げます。当日、旬の市を会場に行われた24時間テレビのボランティアにも本校生徒3名が参加しました。



お姫様役の七校生！



ゴールシーンを盛り上げています！

職場見学

9月1日(金)、2・3年生が職場見学を行いました。午前には大崎市の「みちのくミルク(株)」を訪問し、牛乳やヨーグルトが作られる様子を見学しました。また午後には白石市にある「(株)トーキン」を見学し、電子部品の製造過程を説明していただきました。就職試験を目前に控えている3年生を中心に、熱心に説明を聞いていました。



ミルク工場の見学

生徒の集い

9月2日(金)、「第45回宮城県定時制通信制高等学校生徒の集い」が南三陸町で開催されました。この行事は定時制通信制高校の生徒たちが集まり、連帯感を深めることを通して各校の生徒会活動が充実することをねらいとして行われるものです。

今年度は志津川自然の家を会場に、MAP(みやぎアドベンチャープログラム)活動とクイズ大会を行いました。本校からは2名の生徒が参加し、他校の生徒との交流を深めることができました。



MAP活動で他校生と交流を深めています



クイズ、七校作成の問題です！

美術特別授業

9月7日（木）、14日（木）、七ヶ宿町地域おこし協力隊員で陶芸家の水谷真人さんをお招きし、美術の特別授業を行いました。3年生がそれぞれ茶碗を制作しました。



水谷さんに指導いただいています



いつもの授業より真剣かも？



できあがりました！後は窯で焼成します

10月の行事予定

- 1日（日）町制60周年記念式典
- 2日（月）答案返却（特編午前授業）
- 5日（木）進路希望調査
- 7日（土）県生活体験発表会
- 19日（木）生徒会役員選挙
- 23日（月）～28（土）文化祭集中期間
- 28日（土）前日祭
- 29日（日）文化祭
- 30日（月）代休（10/28（土）分）
- 31日（火）閉祭式 町学校音楽祭

副校長より

地域おこし協力隊員水谷さんのご指導により美術の授業を行いました。生徒たちにとっても七ヶ宿町を見つめ直す良い機会になったのではないかと思います。